
Для результативной работы
На базе Полоцкого государственного универ
ситета имени Евф росинии Полоцкой состоя
лась диалоговая площадка «Стратегические 
ориентиры развития общественного объе
динения «Белая Русь» в сф ер е  обществен
но-политической жизни страны».

В
 числе спикеров и почет
ных гостей —  предсе
датель РОО «Белая Русь» 
Олег Романов, член Со

вета Республики Националь
ного собрания Республики 
Беларусь Татьяна Полушкина, 
председатель Витебского об
ластного Совета депутатов, об
ластной организации РОО «Бе
лая Русь» Владимир Терентьев, 
заместитель председателя По
лоцкого райисполкома Свет
лана Валюшкина, ректор ПГУ 
имени Евфросинии Полоцкой 
Юрий Романовский.

«Подобные встречи с ак
тивом Витебской областной 
организации самого массового 
общественного объединения 
страны становятся хорошей

В рамках акции «Гражданская позиция» состоялось вруче
ние членских билетов РОО «Белая Русь» активистам первич
ных организаций Полоцкого колледжа В ГУ имени П.М.Маше- 
рова и СШ №10 г. Полоцка имени В.М.Азина.

форума предсе
датель район
ной организа
ции РОО «Белая 
Русь» Ирина 
Дёминова. —  В 

составе нашей районной орга
низации —  полочане, которые 
осознают свою ответствен
ность за настоящее и будущее 
страны, своей малой родины, 
честно и добросовестно вы
полняют свой долг, настоящие 
патриоты».

Основное внимание в ходе 
диалоговой площадки было

уделено перспективам раз
вития общественной органи
зации, определению страте
гических направлений. Олег 
Романов отметил, что важно 
сориентироваться в новых 
условиях для более результа
тивной работы. «Приоритет 
в развитии «Белой Руси» —  
стать мощной обществен
но-политической силой, 
которая будет надежной под
держкой Главе государства. 
Следует трансформировать 
нашу работу для того, чтобы 
мы могли формировать поли

традицией; позволяющей на
метить пути, способы дости
жения лучших результатов, —  
приветствовала участников

тическую культуру белорус
ского общества, повышать 
его активность в принятии 
важных решений. Необходимо 
также достойно позициони
ровать нашу страну и на меж
дународной арене».

Разговор коснулся повыше
ния уровня подготовки актива 
общественной организации, 
внедрения новых форм работы 
с населением через тематиче
ские общественные приемные, 
развития системы грантовой 
поддержки гражданских ини
циатив и других тем.
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